

 Fecha: 29-08-2024
 Pág.: 2
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 361,6
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$552.178
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Seleccionan a Colegio La Herradura para participar en encuentro de PAR Explora

SE REALIZARÁ EN SANTIAGO

## Seleccionan a Colegio La Herradura para participar en encuentro de PAR Explora

La instancia se llevará a cabo el 29 de agosto, de 9:30 a 16:30 horas, en el Museo Nacional de Historia Natural, y representa una oportunidad única para la socialización del conocimiento y la interacción con estudiantes de diferentes contextos y regiones del país.

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Sólo dos colegios de toda la comuna de Coquimbo han sido seleccionados para participar en la instancia interregional PAR EXPLORA, a realizarse en la Región Metropolitana.

Ellos son el Colegio La Herradura y Colegio Pablo Neruda, ambos de la educación pública.

En concreto, se trata del taller de ciencias del Colegio La Herradura, liderados



CEDIDA

Los chicos del Colegio La Herradura ya están ansiosos por ir a Santiago y participar en el encuentro interregional de PAR Explora.

por las alumnas Steyverlin Camargo de séptimo básico y Antonella Hidalgo de sexto básico quienes, acompañados por su profesora Celmira Capredoni participarán con el proyecto "Impacto de la Iluvia ácida en cultivos domésticos de lechuga, acelga y ciboulette en La Herradura".

La profesora relata que no ha sido un camino fácil llegar a esta instancia, ya que sólo han recibido la ayuda y colaboración de PAR EXPLORA Coquimbo con el aporte de insumos, capacitaciones y asesores pedagógico-científicos, como fueron Pablo Augusto y Gladys Martínez. De todas maneras, también

agradeció a su coordinadora UTP, Sara Gómez y al director, Ernesto Lizana, quienes colaboraron administrativamente en todo momento.

Para Alejandra Gallegos Alcaíno, directora de PAR Explora Coquimbo, la participación del Colegio La Herradura en el "Encuentro interregional entre PARes: Conectando Territorios", es "fundamental para fortalecer el desarrollo académico y competencias en Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) en la comunidad educativa. Este evento es organizado por cinco PAR Explora, a saber: PAR RM Norte, PAR RM Sur, PAR

RM Sur Poniente, PAR Valparaíso y PAR Coquimbo, que reunirán a 150 estudiantes y docentes de los tres territorios que trabajan activamente en investigación e innovación escolar (IIE)".

Del mismo modo señala que "asistir al Encuentro Interregional les permitirá presentar sus proyectos IIE, recibir retroalimentación y aprender de otros niños, niñas y adolescentes con interses similares. Además, tendrán la oportunidad de socializar y compartir experiencias con sus pares de Coquimbo, Valparaíso y Región Metropolitana, enriqueciendo su formación y ampliando sus horizontes en el ámbito de la CTCI."

El encuentro se llevará a cabo el 29 de agosto, de 9:30 a 16:30 horas, en el Museo Nacional de Historia Natural en Santiago, y representa una oportunidad única para la socialización del conocimiento y la interacción con estudiantes de diferentes contextos y regiones del país. La asistencia del Colegio La Herradura y nueve establecimientos educacionales más de nuestra región, es fundamental para seguir impulsando una educación de calidad y fomentar el interés por la ciencia y la innovación en nuestros jóvenes.